



#### El “Foro para la Reforma Política del Distrito Federal, Análisis y Perspectivas”

La cuestión metropolitana, el papel de la ciudadanía y sus organizaciones, la seguridad pública, así como la vinculación con la academia, fueron algunos de los temas que se abordaron durante el “Foro para la Reforma Política del Distrito Federal, Análisis y Perspectivas”, organizado por la Comisión del Distrito Federal de la Cámara de Diputados.

Así lo informó el diputado del grupo parlamentario del PRD, Gerardo Villanueva Albarrán, presidente de dicha comisión, quien agregó que otro aspecto en el que se insistió durante las ponencias de los participantes fue el de fortalecer las facultades administrativas, operativas y de reacción inmediata de los jefes delegacionales, además de la necesidad de ponerle contrapesos.

Además, afirmó que se tienen contempladas realizar reuniones de trabajo con funcionarios del gobierno del Distrito Federal “desde delegados hasta secretarios de despacho, así como con el Tribunal Superior de Justicia, no sólo con el Magistrado presidente sino también con magistrados que están en sala, con jueces, necesitamos reunirnos con los responsables de los órganos autónomos y tenemos que acudir con los ciudadanos y la academia”:

El legislador perredista aseveró que este tipo de ejercicios de vinculación, tienen como objetivo generar propuestas concretas que se puedan traducir en iniciativas de ley.

Villanueva Albarrán aseguró que además del trabajo legislativo, tiene que haber voluntad política ya que “la reforma política implica una redistribución del poder, a alguien se le quita y a alguien se le otorga mayor margen de actividad política, pero además existe una redistribución presupuestal, eso no deja de estar en la mesa, no deja de ser un factor político que preocupe”.

Cabe mencionar que en este foro participaron destacados académicos de instituciones educativas públicas y privadas, como el doctor José Fernández Santillán, del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, así como Manuel Perló Cohen de la Universidad Nacional Autónoma de México.